



Sheinbaum elogia al pueblo de México porque “supo elegir” a un indígena como presidente de la Corte

Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se pronunció de nueva cuenta en defensa de las elecciones que se celebraron el pasado 1 de junio y mediante las cuales se renovó a los integrantes del Poder Judicial del país latinoamericano.

“Miren qué sabio es el pueblo de México, que supo elegir a un presidente de la Corte [a] un indígena mixteco. ¿Cuándo hubiera llegado un presidente mixteco a ser presidente de la Corte?, nunca, si no lo hubiera decidido el pueblo de México”, dijo la mandataria durante un evento en el estado de Colima (occidente).

De acuerdo con los resultados electorales, el abogado Hugo Aguilar Ortiz se perfila a dirigir la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el máximo órgano de justicia del país latinoamericano. Luego de conocerse su triunfo, el próximo titular de tribunal federal emitió un mensaje en el que llamó a la confianza.

“Quiero decirles que la Suprema Corte estará cercana a la ciudadanía y al pueblo y cumplirá su mandato constitucional de dar certeza a todas y a todos”, dijo en un video compartido en sus redes sociales.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Junio 2025